
ПРОТОКОЛ № 34 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ
«О структуре Администрации города». 
2. О внесении изменения в решение Думы города от 27.12.2007 № 335-IV ДГ
«О Порядке использования герба муниципального образования городской 
округ город Сургут». 
3. О признании утратившими силу некоторых решений представительного
органа муниципального образования городской округ город Сургут. 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ
«О Регламенте Думы города Сургута» (изменения, регулирующие порядок 
принятия депутатами решения об избрании Главы города). 
5. О внесении изменений в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IVДГ
«О Регламенте Думы города Сургута» (вопросы организации деятельности 
Думы города). 
6. О награждении Благодарственным письмом Думы города.
7. Об отмене решения Думы города от 27.05.2014 № 515-V ДГ «О Правилах
содержания домашних животных на территории города Сургута». 
8. О выполнении Администрацией города мероприятий, запланированных
для решения проблемы вывоза бесхозяйных, брошенных транспортных 
средств с придомовых территорий и территорий улично-дорожной сети 
города (в том числе с предоставлением правовой оценки (обоснования) 
данных мероприятий с учётом полномочий Администрации города). 
9. О концепции развития социальной рекламы в городе Сургуте.
10. О письме Главы города Лангепаса Ухаботова А.И. о поддержке
обращения депутатов Думы города Лангепаса по внесению изменений 
в административный регламент предоставления государственной услуги 
по выдаче лицензии на розничную продажу алкогольной продукции. 

г. Сургут 
18.06.2015 

14-30 
зал заседаний Думы города 

Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 2: 
Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3,

Председатель Думы города
Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4,

председатель комитета
депутаты Думы города – 7: 
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2,
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Болотов В.Н. – 
заместитель Председателя Думы 
города 
по избирательному округу № 6 

Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 
Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 

– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16

Список присутствующих прилагается 

С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 

Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

Докладывал Шатунов А.А. – заместитель главы 
Администрации города 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. Отметил, 
что на замечания, полученные 18.06.2015, в оперативном 
порядке готовятся ответы, которые будут предоставлены. 
Пояснил, что в результате предлагаемых изменений 
численность сотрудников не увеличится, а уменьшится. 

В обсуждении вопроса о целесообразности разделять 
департамент имущественных и земельных отношений 
Администрации города на два комитета приняли участие 
Леснова О.В., Шатунов А.А. 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Обратился с просьбой при подготовке дополнительной 
информации уточнить следующее: потребуется ли внесение 
изменений в существующие договоры аренды земельных 
участков в связи с предлагаемыми изменениями, 
в противном случае финансовая нагрузка ляжет 
на землепользователей в части уплаты государственной 
пошлины, организационная – на сотрудников комитета 
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по земле в части переоформления договоров аренды 
земельных участков. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 

Пояснил, что вопрос будет проработан, также будет 
предоставлено финансово-экономическое обоснование 
проекта решения. К депутатским слушаниям информация 
будет предоставлена. 

 
В обсуждении вопроса о количестве планируемых  
к сокращению штатных единиц и затратах в связи с этим 
приняли участие Алексеев А.П., Красноярова Н.А.,  
Шатунов А.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.12.2007 № 335-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ГЕРБА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ» 

 
 Докладывал Лазарев А.Г. – начальник правового управления 

Администрации города 
 

 Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
 
 Вопросов не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

 ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
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                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
III. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города  
 
Проинформировала о причинах отмены решений Думы 
города: отсутствует право закреплять муниципальными  
(и даже региональными) нормами преимущества в вопросах 
приёма детей в образовательные организации. 
 
В обсуждении вопроса о целесообразности отмены решений 
Думы приняли участие Бондаренко С.А., Алексеев А.П., 
Османкина Т.Н., Рябов С.В., Рябчиков В.Н., Слепов М.Н., 
Пелевин А.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ:  Взамен упраздняемого стимула совместными усилиями 

подумать над другим действенным вариантом. 
 
 Возражений, иных предложений не поступило 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.04.2006 № 10-IV ДГ «О РЕГЛАМЕНТЕ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА» (изменения, регулирующие 
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порядок принятия депутатами решения об избрании Главы 
города) 

  
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
Думы города 
 
Проинформировала о предлагаемых изменениях. Проект 
решения согласован в Администрации города без замечаний. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.04.2006 № 10-IV ДГ «О РЕГЛАМЕНТЕ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА» (вопросы организации 
деятельности Думы города) 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
Думы города 

 
Проинформировала о предлагаемых изменениях. На проект 
решения поступили замечания Администрации города, 
подготовлена таблица поправок, до депутатских слушаний 
замечания будут отработаны. 

 
В обсуждении вопроса о целесообразности закреплять  
в Регламенте Думы города положения о возможности 
создания и деятельности рабочих групп из числа депутатов 
приняли участие Ануфриева Е.А., Алексеев А.П., 
Бондаренко С.А., Леснова О.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Доработать проект решения до депутатских слушаний  

с учётом поправок аппарата Думы города и замечаний 
Администрации города. 
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ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Доработать проект решения до депутатских слушаний  

с учётом поправок аппарата Думы города и замечаний 
Администрации города. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
Думы города 
 
Проинформировала по проекту решения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Наградить посмертно каким-либо знаком известного 

строителя, директора ООО «Сургутстройцентр»  
Волкова А.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Пояснил, что решение принимает комиссия по наградам  

при Главе города (соответствующее обращение поступило). 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

VII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТМЕНЕ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 27.05.2014  
№ 515-V ДГ «О ПРАВИЛАХ СОДЕРЖАНИЯ ДОМАШНИХ 
ЖИВОТНЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
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Докладывал Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал о причинах отмены решения Думы 
города. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: В сентябре выйти с законодательной инициативой  
о внесении изменений в окружной закон в части 
установления норм об обязательном чипировании  
и регистрации домашних животных. 

 
 В обсуждении вопроса о целесообразности подготовки 

законодательной инициативы приняли участие Леснова О.В., 
Савенков А.И., Базаров В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Депутату Лесновой О.В. внести в Думу города такую 

законодательную инициативу для рассмотрения депутатами. 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 41-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА 
МЕРОПРИЯТИЙ, ЗАПЛАНИРОВАННЫХ ДЛЯ РЕШЕНИЯ 
ПРОБЛЕМЫ ВЫВОЗА БЕСХОЗЯЙНЫХ, БРОШЕННЫХ 
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ С ПРИДОМОВЫХ 
ТЕРРИТОРИЙ И ТЕРРИТОРИЙ УЛИЧНО-ДОРОЖНОЙ 
СЕТИ ГОРОДА (В ТОМ ЧИСЛЕ С ПРЕДОСТАВЛЕНИЕМ 
ПРАВОВОЙ ОЦЕНКИ (ОБОСНОВАНИЯ) ДАННЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ С УЧЁТОМ ПОЛНОМОЧИЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА) 
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Докладывал Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал по вопросу. 
В обсуждении вопроса о проблемах вывоза бесхозяйных 
транспортных средств приняли участие Болотов В.Н., 
Карпеткин К.Ю., Газизов И.Г. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Сегментировать задачу на следующие составляющие: 
 1) разработать регламент вывоза, предварительно определив 

правовые основания; 
 2) определить, кто будет вывозить бесхозяйные 

транспортные средства. Предложил объявить конкурс, вдруг 
кто-то изъявит желание вывозить бесхозяйные транспортные 
средства бесплатно (прибыль возможно получить за счёт 
обращения в собственность транспортного средства, оплаты 
за стоянку либо за счёт его последующей утилизации). 

 Отметил, что после разработки порядка вывоза можно будет 
говорить о том, кто будет его осуществлять и на каких 
условиях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что можно вывозить бесхозяйные 

транспортные средства в рамках решения вопроса  
по организации благоустройства, участия в профилактике 
терроризма и экстремизма, ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций, гражданской обороны. 
Напомнил, что в 2014 году депутаты давали поручение  
о проработке вопроса в части детального установления 
механизма правил по выявлению брошенного  
и бесхозяйного транспорта и спустя полгода депутаты 
признали, что протокольное поручение не выполнено. 
Выразил мнение о том, что от услышанного  
от представителей Администрации города складывается 
впечатление, что им это не надо, не хочется никакой 
инициативы по данному вопросу. Вопрос необходимо 
рассматривать, в том числе при рассмотрении отчётов  
о деятельности Администрации города на депутатских 
слушаниях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Данное поручение считать невыполненным, поднять вопрос  
в сентябре, Администрация города должна отчитаться  
о мерах, которые будут способствовать улучшению 
ситуации по вывозу брошенной техники. К зимнему периоду 
должны заставить Администрацию города решить данную 
проблему.  

 
ВЫСТУПИЛ: Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства Администрации города 
 
 Пояснил, что окружной Закон не распространяет своё 

действие на бесхозяйные брошенные транспортные средства. 
Конкурс проводился в отношении задержанных 
транспортных средств, отсутствует право включать  
в договор иные отношения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Отталкиваться от механизмов, используемых в городах 

Костроме, Кирове, отказаться от идеи о муниципальном 
операторе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города до сентября: 
 1. Представить проект разработанных документов, 

необходимые расчёты (в том числе бизнес-план 
муниципального оператора, например, на ближайшие 5 лет). 

 2. Объявить конкурс по вывозу бесхозяйных транспортных 
средств на бесплатной основе (предложение депутата 
Болотова В.Н.). 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Отметил, что имеется достаточно жёсткий рычаг – это 

вопрос перед Главой города. Также возможно на заседании 
Думы города дать протокольное поручение: Администрации 
города к сентябрьскому заседанию Думы разработать 
проекты муниципальных правовых актов, регулирующих 
порядок осуществления работы по выявлению, вывозу 
(перемещению), хранению и утилизации брошенных, 
бесхозяйных транспортных средств на территории города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
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 Поставил на голосование предложение о протокольном 
поручении. 

 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: На 41-м заседании Думы города дать протокольное 

поручение: Администрации города к сентябрьскому 
заседанию Думы разработать проекты муниципальных 
правовых актов, регулирующих порядок осуществления 
работы по выявлению, вывозу (перемещению), хранению  
и утилизации брошенных, бесхозяйных транспортных 
средств на территории города. 

 
IX. СЛУШАЛИ: О КОНЦЕПЦИИ РАЗВИТИЯ СОЦИАЛЬНОЙ РЕКЛАМЫ  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 
 
  Докладывала Швидкая Е.А. – начальник управления 

информационной политики Администрации города 
 
Пояснила, что вопрос вынесен на рассмотрение для 
информирования депутатов о проделанной работе, так как 
были замечания. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

 Озвучил имеющиеся проблемы. Уточнил, имеется ли хотя 
бы одна рекламная конструкция, используемая городом для 
собственных нужд под социальную рекламу и включённая в 
схему размещения рекламных конструкций. 
Отметил, что отсутствует координирующий орган: 
рекламисты готовы оказывать помощь, но должны быть 
установлены определённые правила игры. Необходимо 
привлекать тех людей, которые имеют возможность 
распространить рекламу. 
Выразил мнение о том, что имеется много проблем, которые 
необходимо регулировать предметно. 
 
В обсуждении вопроса о стадии развития социальной 
рекламы в городе приняли участие Алексеев А.П., 
Бондаренко С.А., Болотов В.Н., Пелевин А.Р., Швидкая Е.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Обратил внимание на баннер к 70-летию со дня Победы, 
расположенный на Речном вокзале (символ Победы 
болтается как тряпка, что производит неприятное 
впечатление). 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу. 
2. Администрации города разработать мероприятия 
по реализации наработанного опыта. 

ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 

 (принимается) 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу.
2. Администрации города разработать мероприятия 
по реализации наработанного опыта. 

X. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ГЛАВЫ ГОРОДА ЛАНГЕПАСА 
УХАБОТОВА А.И. О ПОДДЕРЖКЕ ОБРАЩЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ЛАНГЕПАСА ПО 
ВНЕСЕНИЮ ИЗМЕНЕНИЙ В АДМИНИСТРАТИВНЫЙ 
РЕГЛАМЕНТ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
УСЛУГИ ПО ВЫДАЧЕ ЛИЦЕНЗИИ НА РОЗНИЧНУЮ 
ПРОДАЖУ АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города 

Проинформировала о том, что поддержка данного 
предложения нецелесообразна, так как оно противоречит 
действующим нормам законодательства, и реализация 
находится вне компетенции органов местного 
самоуправления и органов исполнительной власти округа. 
По устной информации от представителей округа, готовится 
законодательная инициатива на федеральный уровень 
в части выдачи данных лицензий. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Отметил, что поддержать инициативу депутатов Думы 
города Лангепаса не представляется возможным, 
но возможно высказать свою точку зрения. 
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ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы города 
 

Пояснила, что, по информации управления лицензирования 
Департамента экономического развития округа, главам 
муниципальных образований направлено предложение 
высказать своё мнение по вопросу законодательной 
инициативы в части выдачи лицензий. Учитывая, что в Думу 
города такая информация не поступала, возможно написать 
письмо Главе города с указанием мнения депутатов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Не поддерживать законодательную инициативу депутатов 

Думы города Лангепаса, но высказать свою точку зрения  
по вопросу.  

  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Не поддерживать законодательную инициативу депутатов 

Думы города Лангепаса, но высказать свою точку зрения  
по вопросу.  

 
 
 
Председатель комитета 

   
     А.П. Алексеев 

 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р.



 
Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по 
нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 18.06.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
3.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
4.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
5.  Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства 
6.  Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управ-

ления департамента городского хозяйства  
7.  Османкина Т.Н.  – директор департамента образования 
8.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
9.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 

политики  
10.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
11.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
12. Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счетной палаты города: 
13. Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От аппарата Думы города: 
14. Ануфриева Е.А. – руководитель  
15. Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
16. Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
17. Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

18. Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

19. Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
20. Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 
21. Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
22. Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
23. Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 
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От жителей города: 
24. Сибирева И.И.   
25. Емельянова Р.   
От СМИ: 
26. Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
27. Яцкевич В.В. – корреспондент ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
28. Осьминкина Л.А. – корреспондент бизнес-портал «Инвестор» 
29. Швец И.С. – фотокорреспондент газеты «Сургутинтер-

новости 
30. Попова М.И.  – корреспондент «Сургутская трибуна» 
31. Щеглов Д.Н.  – корреспондент информационного агентства 

«Сиапресс» 
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